



音楽って楽しいね♪

公共ホール音楽活性化事業 「おんかつ」



12月11～13日、プロの演奏家を招き、演奏交流会を開くことで音楽を身近なものにしてもらおうと市内の小中学校でプラスバンドグループ「BLACK BOTTOM BRASS BAND」によるワークショップが開かれました。また、14日には文化センターで同グループによるコンサートも開催され、およそ400人の観客を魅了しました。

農業の魅力知って！

柏木農業高校で研究発表会

12月19日、柏木農業高校で、3年生による地域の農業についての研究発表会が開かれました。専門的な知識を深めるとともに、農業などの魅力発信につなげようと、生徒が2年間研究したテーマを発表するもので、3年生がそれぞれ選んだ専門的な部門ごとに、ポスターにまとめた内容を1、2年生に向けて解説し、研究の成果を披露しました。発表会には地元の農業関係者らも訪れ、生徒の発表に耳を傾けていました。



所属チームで活かして

地元プロ野球選手による小学生 野球教室

12月28日、プロ野球選手による野球教室がひらかドームで開かれました。講師として招かれたのは、中日ドラゴンズの工藤隆人コーチ（黒石市出身）と東京ヤクルトスワローズの内山太嗣選手（平川市出身）です。参加した小学生は、守備や走塁などの基本練習に励み、基礎の重要さを講師から学んでいました。

訳ありりんごを使った3つのメニュー、大好評！ 高校生発案のメニューを道の駅で販売

12月22日、高校生の考案した定食などのメニューが、道の駅いかりがせきのレストラン「彩里」で提供されました。市内の団体Asobo!Hirakawaの呼びかけにより集まった高校生が、市場に出すことができない「訳あり」のりんごを使った3つの新メニューを考案したもので、午後1時にはすべてのメニューが完売するほど大好評でした。また、この日提供された3つのメニューは、通常メニューとして採用されることが決まりました。

